

Recibe gobernador de San Petersburgo a embajador cubano en Rusia



Foto: PL

La Habana, 21 de mar (RHC) El gobernador de San Petersburgo, Alexander Beglov, recibió en la llamada capital del norte, al embajador de Cuba en la Federación de Rusia, Julio Garmendía, conoció hoy Prensa Latina.

Durante el encuentro, Beglov y el diplomático de la nación caribeña abordaron varios temas de interés bilateral, entre ellos las actividades realizadas en ocasión del aniversario 60 de la firma del hermanamiento entre las ciudades de Santiago de Cuba y San Petersburgo.

Igualmente Beglov trató el interés de esa ciudad rusa en ofrecer becas a jóvenes cubanos para su formación en el nivel técnico profesional y la disposición para recibirlos en los campamentos de verano de la región.

También se refirieron a los resultados de la filial virtual del Museo ruso en el de Bellas Artes de la capital cubana y el interés de seguir desarrollando esa cooperación, hasta lograr una representación física de la muestra en La Habana.

Garmendía señaló además que Beglov mostró interés por el desarrollo entre Cuba y Rusia en el campo energético, conociendo con la situación que atraviesa el país caribeño en ese importante sector. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379195-recibe-gobernador-de-san-petersburgo-a-embajador-cubano-en-rusia>



Radio Habana Cuba